

Le forum organisé par Prensa Latina à Cuba salué en France



Le forum organisé par Prensa Latina à Cuba salué en France

Paris, 25 janv (RHC) L'association Cuba Coopération France (CubaCoop) a salué ce jeudi le forum international Nouvelle Opération Vérité, organisé à La Havane par l'agence de presse Prensa Latina pour aborder les défis du journalisme face à la manipulation et à l'hégémonie des médias.

Dans son hebdomadaire La Lettre Électronique Hebdo, le président fondateur, Roger Grevoul, a salué les débats de la rencontre, qui s'est achevée lundi en présence de directeurs et de professionnels de la communication de plus de 30 pays, en particulier les réponses aux campagnes promues par les grands médias des puissances capitalistes.

À cet égard, il a rappelé que l'événement s'inspirait de la validité de l'opération Vérité, menée en 1959 par le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, pour montrer au monde ce qui se passait sur l'île dans les procès contre les responsables des crimes commis par la dictature

récemment renversée, face aux fausses informations qui circulaient à leur sujet.

Depuis lors, des campagnes similaires ont été menées de différentes manières, d'où l'importance de l'échange d'expériences et de propositions promu par Prensa Latina, a-t-il souligné.

De l'avis de Roger Grevoul, le combat de l'organisation française CubaCoop est le même, bien qu'à plus petite échelle, en raison de son engagement dans la diffusion de la réalité cubaine, de ses succès et de ses défis.

Le forum a également été l'occasion de commémorer le 65e anniversaire de l'agence de presse Prensa Latina, fondée en juin 1959 selon les préceptes de l'Opération Vérité, un média alternatif qui défie le monopole occidental pour donner la parole aux peuples du Sud, a-t-il souligné. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345412-le-forum-organise-par-prensa-latina-a-cuba-salue-en-france>



Radio Habana Cuba